



Un centenar de enfermeras actualiza sus estudios en el tratamiento de la diabetes

PROFESIONALES DE TODO EL ESTADO PARTICIPARON EN UN ENCUENTRO CELEBRADO EN EL PALACIO EUSKALDUNA

BILBAO. Más de cien enfermeras educadoras en diabetes de todo el Estado asistieron el viernes en el Palacio Euskalduna de Bilbao a una jornada de puesta al día sobre la glucemia posprandial (aquella que registra el organismo después de comer), un valor clave para la gestión y el manejo de esta enfermedad en su labor diaria.

La diabetes es una enfermedad que afecta aproximadamente al 6%

de la población española, más de 3 millones de personas. Según datos de la Federación Española de Diabetes se prevé que en 20 años se duplique y alcance a los 6 millones de afectados en el Estado.

Aportar conocimientos y evidencias sobre la importancia de la hiperglucemia posprandial en el tratamiento de la diabetes, compartir ejemplos prácticos de situaciones clínicas e insistir en el papel fundamental de la educación nutricional en el paciente con diabetes, fueron algunos de los principales objetivos del encuentro, organizado por Roche y que contó con ponentes de los hospitales de Cruces, Galdakao y Basurto. >DEIA